



塩浜から「大いなる風」を！！

令和3年度がスタートしました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。3年ぶりに戻ってまいりました。新しく出来上がった新校舎で勤めることができ、とても嬉しく思っています。先日、新しい体育館で「入学式・後期課程始業式」を行い、全児童生徒がそろいました。

Sブロック119名、Mブロック140名、Lブロック155名、合計414名でスタートです。教職員は、新しいメンバー16名を加えて、総勢50名以上となります。塩浜学園に集う児童生徒、保護者の皆さん、地域の方々が笑顔になれるような学校経営を目指します。学校運営の重点については、「ひらき・つなぎ・つむぐ」を合言葉として、3つの柱にそって進めます。具体的には、塩浜学園HPの「校長挨拶」をご覧ください。(タイトル横のQRコードを読み取ってご覧ください。)

着任式・始業式は、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、全校で集まることをせずに、前期課程(2～6年)は、体育館の大型スクリーンを見て、8・9年生は各教室の大型モニターで参加しました。児童生徒会長の歓迎の言葉は、以下の通りです。



始業式では、本校の学校教育目標(タイトル枠下参照)を具現化する第一歩として、「心で聴く」という話をしました。話の最後に「おうちに帰ったら皆さんの家族に伝えてみてください。」と添えました。各ご家庭で話をしていたら、お子様は、私の話を「心で聴けていた」のだと思います。

先生方、塩浜学園へようこそおいでくださいました。在校生一同、お会いできる日を心待ちにしていました。塩浜学園は、千葉県に3校しかない義務教育学校です。私達2年生から9年生は、昨年完成したこの新校舎で、一緒に生活をしています。学年を超えて、みんな仲が良く、にぎやかで笑いが絶えない学校です。1年生から9年生までいるからこそ、下級生は上級生を頼りにし、お手本にしています。また上級生は、下級生を気遣い、やさしい気持ちで接しています。前期課程の児童の良さ、後期課程の生徒の良さをぜひ見つけてください。他の学校にはない特別なおもしろさがあります。これから、先生方にはたくさんお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

児童生徒会 会長



入学式では、新入生にむけて「ありがとう」を伝えることの大切さについて話をしました。「ありがとう」を伝え合うことで、先生や友だちとの関係が築かれ、よりよく学ぶ環境が作られていきます。ご家庭におかれましても、「ありがとう」を伝え合う場が多くなるように、ご協力をお願いいたします。子どもたちの健やかな成長のために、学校・家庭・地域がしっかりと連携・協力していきましょう。



本年度も、学校だよりのタイトルは、「塩浜の風」とします。塩浜学園に集う児童や教職員が、毎日コツコツと小さな努力を重ね、順風満帆に進んでいけるように、発信して参ります。「塩浜の風」は、原則毎月1日に発行します。記事の内容（予定）は、以下の通りです。

「塩浜の風」記事の内容

学校長より	学校運営方針の説明，教職員紹介，教育について
児童生徒の安全安心	コロナ対応，自転車の安全対策，ネット利用の注意
教育活動紹介	塩浜ふるさと防災科，教科学習，委員会活動，縦割り活動
はまっこボイス	児童生徒の声，授業・行事・部活動等で学んだこと
はまっこサポート	コミュニティ・スクール，学校運営協議会，はまっこサポート
その他	塩浜の歳時記，各種表彰，スペシャルトーク（著名人の声等）



【着任職員紹介】 ※ 学級担任等については、別紙をご覧ください。（4月12日に配付）

（学校だよりWEB版では、教職員・児童生徒の氏名は掲載していません。）



はまっこボイス 4月号

4月9日（金）に行われた「入学式・後期課程始業式」は、新型コロナウイルス感染症を予防する観点から、在校生が参加したのは、代表1名のみでした。児童生徒会代表の潮田七海さんの挨拶は、とても素晴らしいものでした。本来なら、多くの在校生が参加してその挨拶を聞き、新入生の誓いの言葉もしっかり聞いているはずでした。そこで、「歓迎の言葉」と「誓いの言葉」を塩浜学園HPに掲載します。皆さんの代表がどんな挨拶・決意を述べたのかについて、ぜひ、ご家族の皆様とともにご確認ください。（HPでは、氏名は公表いたしません。）



（9年生代表）「歓迎の言葉」はこちら →
（7年生代表）「誓いの言葉」はこちら →



はまっこボイス
4月号 QRコード

児童生徒の安全・安心（最優先）

1. 市川市非常変災時（台風、地震等）における学校等の対応について（塩浜学園HPに掲載）

市川市では非常変災時（台風、地震等）における学校の対応につきまして、近年の大規模な自然災害の発生状況を踏まえ、下記のとおりといたします。

気象に関しては、市内全域又は中学校ブロックを基本として、基準に沿って「休校」や「登校を遅らせる」等の対応をとります。また、地震への対応では、「震度5弱」を観測した時点で原則「引き渡し」といたします。保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、詳細については、塩浜学園HPをご参照ください。

2. グラウンド整備状況報告・・・グラウンドの使用が始まりました。

4月15日（木）グラウンドの部分使用解禁となり、昼休みには、児童生徒が楽しそうに遊んでいました。青いジャージ姿のお兄さん・お姉さんと一緒に児童が遊んでいる様子は、まさに「一貫教育の象徴」のような姿でした。



校舎入口
QRコード

なお、4月19日（月）より、校門（徒歩で入る門・行徳高校側）の入り口が変わり、校舎への入り方が変更となります。詳しくは、塩浜学園HPに記載いたします。ご確認ください。



3. 自転車の乗り方について・・・4月・5月は自転車の事故が多くなります

自転車事故は、通学をしている生徒だけでなく、帰宅してから自転車に乗る場合にも起こりうることです。危険な乗り方をすると事故につながります。スピードを出しすぎず、マナーを守り、周りの人の迷惑にならないよう、ご家庭でも注意喚起をお願いします。

【重要】新型コロナウイルス感染症への対応（4月時点）

市川市教育委員会と市川市公立学校長連絡協議会が定める「新たな学校生活スタイルガイドラン」が4月15日（木）に改訂されました。特に重要な点を列記します。

- ・子どもたちに予防策として「換気」「手洗い」「フィジカルディスタンス」について指導します。
- ・登校時37度以上の場合（平熱が高い児童は、平熱+0.5度の場合）は、登校させることがないようお願いします。市川市公立学校共通の対応として、登校から下校までマスク着用となります。予備のマスクを2～3枚、ランドセル・バックに入れておくようお願い致します。「検温・マスク」の忘れがないよう、再度、ご家庭でも確認をお願いします。
- ・同居する家族が PCR 検査を受ける場合、または新型コロナウイルス感染症を疑う発熱、強い倦怠感、咳、においや味覚の異常などを感じる場合、感染予防のために児童生徒の登校を見合わせてください。同居家族が上記の症状の場合も、登校を見合わせてください。
- ・児童や保護者が新型コロナウイルスに感染した場合は、速やかに学校にご連絡をお願いします。

ガイドラインの見直し・・・ 要点抜粋

校外学習・遠足・泊を伴う行事

- （1）交通機関や見学・宿泊場所等において、十分な感染防止対策を行った上で実施可（学校判断）。ただし、感染状況・国の動向により中止や延期等柔軟に対応。
- （2）中止や延期に伴う企画料金やキャンセル料金の支払いが発生した場合は、保護者負担。

体育祭、運動会

- ・「新しい生活様式」に対応した内容・方法の工夫を講じた上で実施可能とする。
- ・感染防止のため、参観は原則、保護者のみとする。また、在校生以外が参加する種目は設定しない。

お知らせとお願い

1. 教科書については、1年生は暫くの間、教室に置いておきます。その他の教科・領域については学年の実情に合わせて置いておくものを決めていきます。全体として荷物の軽減化を図って参ります。
2. 「学校だより」は、塩浜学園 HP にも掲載します。タイトルのバーコードを読み取り、メニューより「学校だより」ボタンを押してください。「はまっこボイス」も随時更新します。なお、個人情報保護の観点から、HP 版の教職員・児童生徒の氏名はイニシャル表記とします。
3. 塩浜学園 HP からの転載や学校行事の写真等について、個人のブログ等にアップするのはお控えください。また、学校の教育活動の写真や動画について、SNS 等にアップするのはお止めください。ご協力をお願いします。学校でも個人情報の扱い等について指導して参ります。
4. 本年度、教室配置を一部変更しました。参観等の際は、お気を付けください。
5. 学校の留守番電話の対応は継続します。（平成31年1月7日から本格運用しています）